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Avec son allure de petit flacon discret que l’on imagine contenir de puissants élixirs, DYNAMITE créé la surprise. Rien n’est laissé au hasard pour cette bou-
teille de forme basse à la personnalité bien trempée. Sa section cylindrique offre ainsi un support idéal pour la personnalisation. DYNAMITE se distingue 
par ailleurs par son col court et droit surplombé d’une carnette vive, par son épaule au tracé plat puis oblique et par sa semelle de verre magnifiée par 
un pan coupé. Autant d'éléments forts et distinctifs qui participent à l'élaboration de ce cocktail explosif! 

A small, discreet bottle in appearance and designed as a container for strong liqueurs, you’re in for a surprise with DYNAMITE. Nothing is left to chance for 
this short bottle with a mature personality. Its round cross-section provides the perfect backdrop for customization. DYNAMITE also stands out with its glass 
base that is accentuated by a cutaway and a short and straight neck, crowned by a bold carnette finish and standing atop a shoulder that slants away 
from the neck before leveling out. All these strong and distinctive features add to the creation of this explosive cocktail!
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from the neck before leveling out. All these strong and distinctive features add to the creation of this explosive cocktail!

DYNAMITE 70 - 75 CL
SUPER PREMIUM



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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EMBALLAGE PACKING

Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Section maxi Maxi section
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Hauteur semelle Base thickness
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 

130

9

1170

987 kg

2,06 m

120

9

1080

907 kg

2,06 m

70 cl 23.67 oz

5815

Carnette

782 g 27.58 oz

209,8 mm 8.26 in

91,1 mm 3.59 in

21,5 mm 0.85 in

53 mm 2.09 in

Haut de gamme High grade

16 mini 0.63 mini

 Extra Blanc
Extra White Flint

75 cl 25.36 oz

5862

Carnette

794 g 28.01 oz

209,8 mm 8.26 in

93,6 mm 3.69 in

21,5 mm 0.85 in

54 mm 2.13 in

Haut de gamme High grade

16 mini 0.63 mini

 Extra Blanc
Extra White Flint

Ø 21,5

Ø 32

Ø 91,1

Ø 91,1

53

20
9,

8

Niv. 70 cl ± 1 à 20°C 
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